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Caro gasolio, si ferma la marineria:
“Governo sostenga il nostro reddito”

STOP ANCHE IN PROVINCIA. UNIONCAMERE E COOPERATIVE: “ATTIVARE IL FERMO BELLICO”

Giovedì 9 Giugno 2022 ••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••• FREE PRESS

D
a due giorni le
marinerie sici-
liane sono in

stato di agitazione con-
tro il caro gasolio. Da
Portopalo di Capo Pas-
sero a Cefalù, da Sciacca
a Trapani, ‘navi a terra’
per i pescatori che si fer-
mano per l’aumento ver-
tiginoso del prezzo del
carburante. Si tratta di
tutti quei piccoli armatori e pescatori che si sono riu-
niti per prendere la drastica decisione. “Non si pos-
sono può sostenere le spese del caro gasolio -
afferma il presidente della Federazione armatori Si-
cilia Fabio Micalizzi -. Il prezzo sta per arrivare a un
euro e 50 centesimi, chiediamo al governo centrale
che venga messo un tetto massimo al prezzo del car-
burante oltre il quale non si deve andare, sennò vi è
una speculazione enorme. Chiediamo che venga
aperta una indagine conoscitiva della Procura al fine
di stabilire eventuali responsabilità di speculazione.

Se prima c’erano barche
che spendevano 2-3 mila
euro di carburante ora ne
spendono ben più il dop-
pio. Non è più tollera-
bile”. Anche Papa
Francesco ha raccolto i
malcontenti di una intera
categoria piegata dal mer-
cato: “Esprimo la mia vi-
cinanza ai pescatori che a
causa dell’aumento del

costo del carburante rischiano di dover cessare la
loro attività”. Se già la pesca locale, come quella
marsalese, era stata negli anni ‘penalizzata’ dalla di-
visione delle quote tonno, molto irrisorie per la pra-
tica del palangaro, adesso una nuova tegola sul
settore. “Alle marinerie siciliano esprimiamo tutta la
nostra solidarietà per la protesta e lo stato di agita-
zione in atto che riguarda il caro-gasolio, che mette
a rischio la stessa sopravvivenza del settore, ma
anche per la questione relativa alla sicurezza nel Ca-
nale di Sicilia che con i venti di guerra diventa sem-

pre più teatro di esercitazioni e operazioni militari
che mettono a repentaglio la vita del personale im-
pegnato sulle imbarcazioni da pesca”, afferma il pre-
sidente di Unioncamere Sicilia Pino Pace che
aggiunge: “Servono immediatamente provvedimenti
del governo nazionale. “Apprendiamo che il governo
Musumeci entro due settimane dovrebbe provvedere
al pagamento di 4 milioni relative alle indennità da
Covid-19, mentre si dovrà attendere ancora per i 10
milioni varati in Finanziaria come contributo per il
caro-gasolio. Ci auguriamo governo nazionale e go-
verno regionale siano solerti e si occupino della si-
curezza nel Canale di Sicilia”, conclude Pace. [ ... ]

...continuas in seconda
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CONTINUA DALLA PRIMA

[ Caro gasolio, si ferma la marineria: “Governo so-
stenga il nostro reddito”] - Fortemente preoccupate
per la sorte delle imprese e dei tanti lavoratori della
pesca Legacoop Sicilia, Confcooperative, Unci e Uni-
coop, lanciano un sos unitario: “Non possiamo che
stare al fianco delle nostre cooperative, dei lavoratori
e delle marineria in un momento complicato”. Il dito è
puntato contro le speculazioni delle compagnie petro-
lifere per fronteggiare le quali ancora dal Governo Dra-
ghi nulla è stato fatto. Tra le richieste rivolte al governo
nazionale e a quello regionale quella di continuare a

sostenere con rinnovata convinzione l'inserimento del
“fermo bellico” anche per le marineria del Mediterra-
neo, proposta sinora esclusa dalla Commissione Euro-
pea. Non più rinviabile nemmeno l'introduzione di
misure di sostegno al reddito dei pescatori che è forte-
mente indebolito dalla crisi del settore. A tal proposito
dal movimento cooperativo arriva una proposta di im-
mediata applicazione, quella cioè di mutuare la cassa
integrazione meteo a favore dei marittimi ed evitare
così il balzello della Cisoa che, come la Naspi, è a ca-
rico del datore di lavoro. [ c. m. ]

Sirtori, la Commissione Accesso agli
Atti: “Intervento o mobilitazione”

I CONSIGLIERI CHIEDONO LA RICOLLOCAZIONE URGENTE DEGLI UFFICI SCOLASTICI

L
a Commissione Accesso agli Atti, presieduta da
Rino Passalacqua, in alcune delle ultime sedute
a Palazzo VI Aprile, ha affrontato la situazione

degli uffici amministrativi dell’Istituto Comprensivo
“Sirtori” di Marsala. “Da diversi mesi – afferma una
nota a firma di 8 componenti della Commissione con-
siliare – l’Amministrazione comunale non ha trovato
una soluzione. In Commissione si sono susseguite di-
verse audizioni, senza però raggiungere risposte con-
crete”. I consiglieri specificano nella nota che alcuni
assessori della Giunta Grillo hanno proposto di collo-

care gli uffici – segreteria e presidenza – presso la
scuola denominata Cannata, in via Trapani. Sull’argo-
mento è intervenuto, in una sua relazione, anche il con-
sulente dei Servizi Sociali del sindaco, Renato Briante,
il quale afferma che l’immobile dell’ex plesso scola-
stico, è oggetto di interventi di riqualificazione destinati
ad un Centro polifunzionale. “La Commissione – affer-
mano i firmatari – chiede con chiarezza, serietà e deter-
minazione la risoluzione del problema, diversamente si
intraprenderà ogni azione a sostegno del diritto allo stu-
dio sancito dalla Costituzione”.

U
n'oasi di rifiuti. Così viene
definita da alcuni cittadini
sui Social, quella che si

trova vicino le scuole di via Fal-
cone, la strada che costeggia il
quartiere Sappusi. I ragazzi dei
Licei "Pascasino" e Scientifico
vanno a scuola mentre fuori "in
bella mostra" c'è spazzatura di
ogni tipo non differenziata e car-
telli stradali abbattuti. E' necessa-
rio anche qui un urgente intervento
degli operatori ecologici e del Co-
mune di Marsala.

"Oasi di rifiuti" davanti le scuole 

E
’ scomparso all’età di 88 anni Vito Vinci. Alcuni mesi fa era stato vittima
di un incidente domestico. Era molto conosciuto nel mondo agricolo e me-
talmeccanico marsalese. Aveva avviato da tantissimi anni un’ attività com-

merciale nel settore di sua competenza. Nel negozio di corso Calatafimi in
tantissimi lo ricordano per i consigli competenti e per la simpatica accoglienza
che riservava a tutti. Lascia la moglie e il figlio Fabrizio che seguendo le orme
paterne gestisce l’attività da anni.

Marsala: è deceduto
l’esercente Vito Vinci
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Completata la stradina ‘via
di fuga’ del litorale Stagnone

SERVIRÀ A DECONGESTIONARE IL TRAFFICO DURANTE IL PERIODO ESTIVO

S
ono stati ultimati gli interventi di sistemazione
della stradina comunale denominata via Fazio, che
nella zona di Birgi collega la via Sances alla via

Passalacqua e che rappresenta una ulteriore via di uscita
nella Riserva dello Stagnone, oltre alla via Giacalone e
al primo snodo della contrada Spagnola. “Da parte nostra
abbiamo disposto oltre che la spianatura anche la collo-
cazione di materiale aggregante visto che come è dato
sapere la strada si trova in zona di pre-riserva dove non
è possibile collocare l’asfalto”, affermano gli assessori
Galfano e Tumbarello. Il traffico nella stradina sarà di-
sciplinato da apposita segnaletica stradale. Ciò è stato
fatto per evitare i disagi causati dalla congestione del traf-
fico soprattutto nel periodo estivo e con l’arrivo di pul-

lman turistici e per cercare di venire incontro ad abitanti
e lavoratori della zona che lo scorso anno avevano orga-
nizzato una massiccia protesta all’Imbarcadero Storico.

I
l 16 giugno 2022 scade il termine
per il versamento dell’acconto
IMU 2022. Il saldo, invece,

dovrà essere corrisposto entro il 16
dicembre 2022. Le aliquote IMU
2022 sono rimaste invariate rispetto

a quelle del 2021. Per maggiori in-
formazioni gli interessati possono
consultare la pagina web del Comune
di Marsala (home page aree temati-
che - imposte e tasse - IMU) dove è
possibile disponendo dei dati cata-

stali procedere anche con il calcolo
di quanto dovuto. L’Ufficio è invece
aperto al pubblico nei giorni di lu-
nedì, mercoledì e il venerdì dalle ore
8,30 alle 12,30 e il martedì e il gio-
vedì dalle 15 alle 17. 

Acconto IMU 2022: il 16 giugno scade il termine

DATI IN PROVINCIA
DI TRAPANI

TOT. TAMPONI 

ATTUALI POSITIVI
A PETROSINO

RICOVERATI 

GUARITI 

DECEDUTI

2.126ATTUALI POSITIVI 

ATTUALI POSITIVI
A MARSALA

8 Giugno Differenza
rispetto al 7 Giugno

+151

472 -187

42 -5

105.449 +3

669 1

415 +38

27 +1
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La campagna elettorale è ormai al termine. Nel dia-

logo che ha avuto con i cittadini che bagaglio si por-

terà, se venisse eletto, all'interno della sua

amministrazione?

[ ANASTASI ] La mia campagna elettorale è stata
contrassegnata dall’ascolto. Nei tanti incontri che ho
fatto, insieme ai consiglieri e agli assessori designati,
ho ribadito l’urgenza di ripartire dall’ascolto delle
istanze, delle aspirazioni, delle aspettative e dei bisogni
dei cittadini. Uno dei problemi principali della politica,
non solo a Petrosino, è di aver dimenticato l’impor-
tanza dell’ascolto. E quando la politica smette di ascol-
tare non sa più trovare le soluzioni, non sa più
dialogare con i cittadini. Questa attitudine non si
ferma, per quanto mi riguarda, alla campagna eletto-
rale, ma contraddistinguerà la mia amministrazione.
Nell’ascolto ho avvertito il desiderio di voltare pagina,
di costruire un paese diverso, di superare le logiche di
contrapposizione del “con me o contro di me”. Questo
desiderio di comunità, questa necessità di ricostruire
un clima di armonia è un altro elemento che porto con
me, insieme alla voglia di partecipare, di dare il proprio
contributo. Con me porto anche, e soprattutto, gli occhi
speranzosi di quei ragazzi che mi hanno detto di aver
fatto accendere in loro la speranza di poter restare, di
poter tornare, perché in questa terra ci può essere uno
spazio anche per loro. Ecco, porto con me questa scin-
tilla e questa enorme responsabilità.
[ ANGILERI ] Intanto li ringrazio per avermi accolto
calorosamente nelle loro case e per la partecipazione
accorata negli incontri pubblici e nei comizi in piazza.
Sicuramente porterò con me i consigli, i loro sorrisi,
le loro richieste ed esigenze. Porterò con me la respon-
sabilità della loro scelta fatta il 12 giugno. Questa re-
sponsabilità mi darà la grinta per affrontare i 5 anni del
mandato e fare del mio meglio per non deludere le
aspettative di nessuno, sostenitori e non.
[ PELLEGRINO ] Ho una idea di Comune ben pre-

cisa, il Palazzo non è solo quel posto dove c’è il sin-
daco e gli assessori e gli uffici comunali, è quello spa-
zio fisico in cui i cittadini devono sentirsi a casa,
devono poter interloquire con il sindaco senza pensare
che sia un palazzo blindato. L’ascolto è quello che ab-
biamo messo in campo durante questa campagna elet-
torale con tutta la mia squadra di assessori indicati e
di consiglieri candidati, ed è quell’aspetto umano a cui
non rinuncerò.

Lei ha certamente esposto il suo programma agli

elettori. I petrosileni che ha incontrato le hanno

fatto altre richieste rispetto alle cose che ha illu-

strato? E se è si, come integrerà la sua azione am-

ministrativa in base a quanto ha riscontrato nelle

sue "visite" nel territorio?

[ ANASTASI ] I programmi elettorali, come sap-
piamo, sono dei documenti necessariamente orienta-
tivi, devono segnare una direzione, devono dirci dove
vogliamo andare e dove vogliamo portare il nostro ter-
ritorio. E’ difficile inserire tutto quello di cui una co-
munità ha bisogno e a cui aspira. Nel nostro
programma abbiamo cercato di conciliare le piccole e
le grandi cose che ci impegniamo a fare. Le richieste
sono state tante e devo dire che in larghissima parte ab-
biamo colto bisogni e urgenze da affrontare. Tra le cose
che ci hanno segnalato e che non abbiamo avuto modo
di inserire nel programma per questioni di tempo, ma
su cui interverremo con prontezza, ci sono, ad esempio,
la risistemazione della segnaletica stradale e il ripristino
della videosorveglianza. La sicurezza è una delle nostre
priorità. Tutti i cittadini devono sentirsi al sicuro e fa-
remo tutto quello che sarà nelle nostre possibilità. 
[ ANGILERI ] Certamente il programma e’ uno stru-
mento fondamentale perché contiene gli obiettivi prin-
cipali dell’azione amministrativa, tuttavia esso non
deve essere statico ma adattarsi al dinamismo e alle
esigenze che possono presentarsi ed alle sollecitazioni

preziose che ho raccolto durante questa esperienza.
Bisogna sempre ascoltare e armonizzare la pro-
grammazione con il contesto quotidiano al fine di
fornire le giuste risposte alle esigenze dei cittadini
e del territorio.
[ PELLEGRINO ] In verità la richiesta principale ri-
guarda la normalità, senza far passare per straordinario
ciò che non lo è. Mi riferisco alle strade pulite, alle bo-
nifiche che devono avvenire su terreni pubblici, perché
l’abbandono dei rifiuti è un attentato all’ambiente e,
dunque, alla salute di tutti noi. C’è voglia di tornare a
far sport in infrastrutture che siano però consone e
non lasciate al declino, il decoro pubblico e la cura
del verde sono settori che non possono essere at-
tenzionati solo quando le sterpaglie sono alte. La
mia amministrazione sosterrà e incrementerà la
svolta green. Se c’è una cosa che la pandemia ci ha
fatto davvero scoprire è la bellezza di piccole città
dove la frenesia ancora non ha toccato punte alte,
bisogna  curare ed incentivare la creazione di spazi
verdi, che costituiscono i polmoni della città. E poi,
mi lasci dire, si parla sempre di turismo come la
salvezza dei territori, io credo nello sviluppo di Pe-
trosino come città legata sia al Turismo ma anche
all’Agricoltura. Partiamo dalle nostre tradizioni, da
ciò che sappiamo fare meglio, portiamo le nostre
eccellenze sulle tavole dei mercati italiani, cree-
remo dei mercati agricoli che valorizzino i nostri
prodotti, dai fiori a ciò che la terra produce. Ovvia-
mente il mio interesse è anche rivolto al Turismo
con una tutela delle nostre coste, le spiagge devono
essere accessibili a tutti, mi indigno quando un di-
sabile non può raggiungere la spiaggia e trascorrere
delle ore in compagnia. Ma penso anche ad eventi
culturali, che abbiano un connubio tra pubblico e
privato e che sappiano promuovere il nostro terri-
torio grazie anche ai nostri produttori di vino, vere
eccellenze.

GIACOMO ANASTASI ROBERTO ANGILERI MARCELLA PELLEGRINO
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Come da tradizione i candidati alla carica di

sindaco al termine della campagna elettorale

annunciano i provvedimenti che intendono

prendere nei primi 100 giorni. Lei cosa intende

fare in questo periodo se eletto?

[ ANASTASI ] Abbiamo fatto dell’attenzione alla
questione giovanile uno dei punti fondanti del no-
stro programma. Liberi di restare, liberi di tornare,
ho detto in tante occasioni. Nei primi cento giorni
c’è l’impegno di dare subito un segnale per inver-
tire la rotta e iniziare a costruire le condizioni ne-
cessarie per dare ai nostri giovani, nel nostro
territorio, un’opportunità. Lo sportello di informa-
zione e orientamento per l’imprenditoria giovanile
sarà una prima e concreta risposta in questa dire-
zione: aiuterà a trasformare le idee, le aspirazioni
e, fatemelo dire, anche i sogni, in progetti con-
creti. Sarà uno sportello che supporta nell’identi-
ficazione delle risorse pubbliche e non solo, che
accompagna nella costruzione di un piano di im-
presa, che segue i giovani nella realizzazione di
un reale progetto di vita. Ma nei primi cento
giorni saranno tante le cose da fare. Tra le priorità,
la pulizia delle spiagge, una questione, a quanto
pare, dimenticata dall’amministrazione ancora in
carica; ad oggi non è stato fatto nessun passaggio
formale. Sarebbe opportuno che ci spiegassero al-
meno il perché. Attiveremo tutte le risorse a cui
possiamo attingere per costruire, sia pure nel bre-
vissimo tempo a disposizione, un cartellone di
manifestazioni estive in tutto il territorio e non
solo a Biscione. Forse non si riuscirà a fare tanto,
ma quello che riusciremo a realizzare deve essere
un segnale chiaro che abbiamo a cuore tutto il ter-
ritorio, senza distinzioni di alcun genere.La con-
sulta per l’agricoltura e la vitivinicoltura saranno
un altro passaggio che ci impegniamo ad avviare
già nei primi cento giorni, identificando le linee

guida e gli obiettivi, e coinvolgendo in modo
aperto e dialogante tutti gli addetti ai lavori, per-
ché solo se facciamo sinergia e sistema facciamo
vincere il comparto e, con esso, il nostro territo-
rio. E da subito si aprirà il laboratorio per l’iden-
tificazione di tutte le risorse aggredibili per
costruire un piano di progettazione che possa ag-
ganciare le risorse del PNRR e della Programma-
zione europea 2021-2027, necessarie a rilanciare
finalmente il nostro territorio e a fare di Petrosino
quel modello di sviluppo locale di cui ho più volte
parlato in questa campagna elettorale.
[ ANGILERI ] Nei primi 100 giorni metteremo
subito in moto la macchina amministrativa per
programmare al meglio la stagione estiva, il ca-
lendario degli eventi e la pulizie delle coste. Po-
tenzieremo la raccolta differenziata sul litorale e
faremo interventi per migliorare il decoro urbano.
Renderemo la nostra cittadina attraente per i turi-
sti e per quanti vorranno visitarla o prender parte
agli eventi in calendario, nello stesso tempo ripar-
tiremo con la progettazione inerente ai vari bandi
del PNRR.

[ PELLEGRINO ] Partiamo dalle cose sem-
plici, impegno immediato per pulire tutte quelle
zone della città che sono rese inaccessibili per i
rifiuti o la sterpaglia, pulizia delle spiagge vista

la stagione già avviata, mappatura degli impianti
sportivi per comprendere gli interventi da fare. La
mia squadra parteciperà a tutti i bandi che il
PNRR metterà a disposizione per migliorare il
volto di Petrosino, affronterò subito la questione
del depuratore. Una città come Petrosino non può
permettersi di avere un depuratore e non utiliz-
zarlo. Ma fin da subito mi impegnerò affinché al-
cune zone tornino ad avere acqua e luce, sono
queste le priorità che hanno oggi i cittadini.

Noi naturalmente le auguriamo di essere eletto.

Tuttavia la legge consente, in caso lei risultasse

il primo candidato dei non eletti, di occupare

uno dei due seggi al Consiglio che spetta alla

lista a lei collegata. Lei, in questo caso, farà il

consigliere comunale?

[ ANASTASI ] Per come intendo la politica e
l’impegno civico in politica, la mia risposta non
può che essere sì. Nel caso non dovessimo avere
la fiducia che ci attendiamo dai cittadini di Petro-
sino, sarà mio dovere essere presente in Consiglio
comunale e da quella posizione vigilare l’operato
di chi amministrerà e portare in aula e a chi ha la
responsabilità di governare, le istanze e i bisogni
di tutti i cittadini. Lo farò in modo costruttivo e le
proposte saranno utili a tutta la cittadinanza. Lo
farò alzando la voce e battendo i pugni sul tavolo
quando e se ciò non accadrà.

[ ANGILERI ] Non ho ancora avuto modo di
affrontare questa eventualità. Sarà qualcosa che
farò solo se si dovesse presentare l’evenienza e
sempre di concerto con il mio gruppo e nell’inte-
resse dei cittadini e di quanti mi hanno sostenuto
in questa campagna elettorale. 

[ PELLEGRINO ] Credo che il 13 giugno sarà
una bella data.

[  INTERVISTE A CURA DI GASPARE DE BLASI ]

GIACOMO ANASTASI ROBERTO ANGILERI MARCELLA PELLEGRINO
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Massimo efficientamento energetico, promo
Clima, sconti in fattura, consulenze e supporti
per un impianto fotovoltaico conforme alle
nuove normative. Tutto questo lo garantisce
E4dv, azienda leader nell’installazione di im-
pianti di produzione energetica da fonti rinno-
vabili con sede a Marsala in Via Istria, 4 Pal. L
1 e a Milano. E4dv è una Energy Service Com-
pany - certificata UNI 11352 e ISO9001 - che
da anni si prende cura dei vostri impianti, oc-
cupandosi di efficientare la vostra casa o la vo-
stra impresa.E’ importante affidarsi ai
professionisti del settore che progettano e rea-
lizzano impianti solari termini, fotovoltaici, eo-
lici, termodinamici, di co-generazione e a

biomassa, una vasta gamma di servizi tecnici,
finanziari, amministrativi e operativi nel campo
delle fonti rinnovabili e dell’efficienza energe-
tica.E4dv di Marsala è socio fondatore di SICI-
LESCO associazione delle ESCo siciliane,
costituita al fine di promuovere e diffondere la
cultura dell’efficienza energetica e fornire un
valido supporto in materia a privati e Pubbliche
Amministrazioni.E4dv è il vostro Consulente
Energetico! 
Contattaci sulla nostra pagina Facebook E4DV
Srl - Società di Servizi Energetici oppure vie-
nici a trovare in Via Istria, 4 Pal. L 1 - Marsala
(Tp). Email info@e4dv.com • Cell: (+39)
391.3524963 

PUBBLIREDAZIONALE

Cura degli impianti e sostenibilità:
E4dv è il vostro consulente energetico!

DAL 21 GIUGNO LE CELEBRAZIONI NEL RISPETTO DELL’UCRAINA

N
el 2022 la festa
della Natività di
San Giovanni

Battista, compatrono
della Città di Marsala,
ricorre eccezionalmente
il prossimo 23 giu-
gno.“Quest’anno, vista
la sanguinosa e assurda
guerra in Ucraina e la
grave situazione socio-
economica dovuta al-
l’aumento dei costi delle
utenze, abbiamo deciso
di non aver alcun mo-
mento esterno e ricrea-
tivo, né fuochi d’artificio”, afferma il rettore don
Francesco Fiorino. Il 21 giugno si inizia alle 17.30
con la raccolta di omogeneizzati e pannolini per i

bimbi bisognosi; alle
18.30 celebrazione euca-
ristica; mercoledì 22 ore
17.30 presentazione del
libro “Il Precursore” di
Nino Sammartano; alle
18.30 celebrazione; gio-
vedì 23 giugno, Solen-
nità della Natività di San
Giovanni Battista, alle
9.30 si svolgerà la cele-
brazione, alle 11 messa
presieduta dall’Arciprete
Marco Renda, alle 12.15
benedizione dei lavora-
tori del mare e preghiera

per i migranti vittime nel lungomare di fronte la
chiesa. Venerdì 24 solennità del Sacratissimo Cuore
di Gesù con celebrazione alle 18.30. 

Festa di San Giovanni a Marsala il
23 giugno e senza giochi d’artificio
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IL TEAM HA PORTATO IN GARA A PALERMO ANCHE I GIOVANISSIMI

I
l team marsalese Star Cycling Lab,
guidato dal presidente Francesco
Stella, è stato protagonista in setti-

mana in due diverse e importanti mani-
festazioni sportive. Il 2 giugno Tancredi
Stella, Pietro Russo e Luca Casano, sono
stati impegnati nella gara su strada a Pa-
lermo nel 5° Memorial Silvio Signorello;
i giovani talenti del team a pois non
hanno raccolto piazzamenti, ma sono
stati protagonisti pedalando a lungo nelle
prime posizioni del gruppo, offrendo una
prestazione di colore dopo gli ultimi passaggi meno brillanti. Domenica 5, alla Granfondo di Menfi, egre-
giamente organizzata da Rosario Vaccaro, il capitano di giornata è Antonino Dattolo impegnato nel Cam-
pionato Interprovinciale Mountain bike Extreme, arrivato 8° a fine gara, ma è grazie a Ninni Stella, Ds del
team, che arriva il successo assoluto nel percorso medio, nonostante qualche guasto tecnico. 

Star Cycling Lab Marsala: in gara a
Menfi si impone il Ds Ninni Stella

G
rande successo per l’evento “Ranger Sor-
ting” svoltosi domenica 5 giugno al Pura
Vida Ranch guidato da Pasquale Cirobisi,

molto soddisfatto per la riuscita di questa prima
edizione marsalese. Tanti i cavalieri venuti da tutta
la provincia di Trapani e Palermo, tante le persone
curiose di vedere qualcosa di diverso. La gara è
stata egregiamente arbitrata dal giudice Liborio La
Monica ed è durata per tutta la giornata all'insegna
dello sport con tanta musica e divertimento. “Que-
sto è solo l’inizio, il 25 settembre prossimo ripro-
veremo con il Two Penning a portare un’altra
disciplina western stavolta con uno special event
con montepremi”, afferma Cirobisi.

Rander Sorting, il western arriva
anche a Marsala ed è un successo
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